

Le samedi 29 Août 2018 à 12h00

M. Raymond Henri Alfred CAILLE est né le 12 Mars 1942 à Bertry (Nord).

Mme Marie-Thérèse BRICOUT est née le 17 Juin 1947 à Caudry (Nord).

M.et Mme CAILLE se sont mariés le 8 Juillet 1968 à Caudry (Nord) et sont domiciliés 28 rue Pasteur à Bertry (Nord).

De cette union est née 1 fille :

Mélanie Marguerite Suzanne, née le 1er janvier 1982 à Cambrai (Nord)

Ils ont 2 petits-enfants : Augustin (7 ans) et Jeanne (2 ans).

Monsieur :

Natif de Bertry, Raymond est issu d'une famille de cultivateurs et a un frère cadet prénommé Jean-Claude.

Mal-voyant de naissance, Raymond est pourtant un petit garçon enjoué, ayant depuis toujours le goût du cirque, de la musique, du cinéma et du spectacle.

De graves problèmes de santé assombrissent malheureusement toute son enfance et le conduisent à subir de multiples et graves opérations.

Il garde, de cette période difficile, le souvenir du soutien inconditionnel dont ont fait preuve ses parents, plus particulièrement l'amour et la tendresse de sa douce maman Marguerite, si souvent inquiète de son devenir.

En 1950, pour le distraire, son père lui achète son tout premier accordéon. Le jeune garçon prend des cours à Cambrai et passe différents concours. Il réussit celui du conservatoire de Lille mais échoue, en raison de sa mauvaise vue, au conservatoire de Paris.

Son professeur de l'époque l'encourage alors à se produire dans des bals. En 1959, il entame une carrière de musicien à Clary au sein de l'orchestre « Jack Ronnie ». Il joue ainsi avec succès dans bon nombre de villes de la région et acquiert rapidement une jolie notoriété.

Parallèlement à ses prestations, Raymond donne des cours de musique et travaille à la ferme familiale en qualité d'ouvrier agricole.

Au décès de ses parents, tandis que son frère reprend l'exploitation, il trouve un emploi de magasinier pour les Établissements Basin jusqu'en 1973.

En 1974, il agrandit son école d'accordéon, multiplie les spectacles et devient un professionnel reconnu.

Sa carrière prend alors un nouvel essor ; il joue désormais à travers tout l'hexagone, dans les salles parisiennes et même au-delà de nos frontières.

Son parcours est jalonné de riches et belles rencontres. Citons d'abord le maître de l'accordéon, André Verchuren, mais aussi Aimable, Yvette Horner, Louis Ledrich, ou encore Jacques Martin, Pascal Sevran pour des émissions télé. Il animera différentes croisières avec Michel Pruvot et croisera la route de Charles Aznavour, Jean-Jacques Goldman, Renaud et tant d'autres...

Retraité depuis les années 2000, il résume ainsi sa vie :

« Si je devais répondre à la question de ma mère « que vas-tu devenir ? », je lui répondrais « un homme fier du courage de ses parents qui lui ont appris à ne pas être un fardeau pour la société et à ne pas baisser les bras devant la difficulté. Un homme fier d'avoir su gravir les marches du grand spectacle. Un homme qui eut tout dans sa vie, des joies, des peines et qui sut rester simple ».

Madame :

Marie-Thérèse est issue d'une famille de 6 enfants. Originaire de Caudry, son père était salarié pour les « Meubles Caron ».

Elle est d'abord scolarisée à l'école Condorcet, puis au Lycée Barbusse où elle obtient son brevet.

A 17 ans, Marie-Thérèse entre dans la vie active et trouve rapidement un poste de raccommodeuse en dentelle pour les Etablissements « Kaestin » de Caudry. Elle se destine cependant à une autre carrière et suit, durant un an, des cours du soir de dactylographie.

Ses efforts se montrent payant et Madame CAILLE décroche en 1966, un emploi de secrétaire auprès de l'entreprise « Ribeaucourt », spécialisée en pièces automobiles.

Marie-Thérèse cumule également un emploi de secrétaire réserviste dans l'armée de l'air de 1970 à 1980.

Elle donne naissance le 1er janvier 1982 à leur unique fille Mélanie, véritable cadeau du ciel pour le couple.

Mélanie aura à cœur, en 2004, de retracer la vie de son père dans un livre écrit à quatre mains intitulées « Tout Simplement »

En 2007, Madame Caille fera valoir ses droits à une retraite bien méritée.

Rencontre :

C'est par le biais d'un ami commun, Lucien BASQUIN, que Raymond et Marie-Thérèse se sont rencontrés, le 16 novembre 1967. Signe du destin, on fête à cette date la Sainte-Marguerite, prénom de la regrettée maman de Raymond.

Occupations des Epoux :

Croisières et voyages continuent à rythmer leur vie... sous un air d'accordéon, bien évidemment !